



Stadtgemeinde Knittelfeld
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



SchülerInnen der HTL Zeltweg fertigten Zieldurchlauf für den Stadtriathlon an.

Vizebürgermeister Erwin Schabhüttl und Stadtrat Christian Perschl besuchten diese Woche die HTL Zeltweg und bedankten sich bei SchülerInnen der 2AHBTH der Bautechnikabteilung.

Diese fertigten den Zieldurchlauf aus Lerchenholz für den Stadtriathlon an. Die seitlichen Stützen wurden als Fachwerk konzipiert. Als Überlager bzw. Sturz stellten die SchülerInnen in der Werkstätte selbst zwei Brettschichtholzträger her. Die Maschinenfabrik Berger fertigte die Standsockel an. Danke für den mehr als gelungenen Zieldurchlauf.

